

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Alexandra Gaßmann

ANTRAG

27.09.2018

Schwimmbadbau in der Camerloher Schule

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert beim Neubau der Camerloher Schule auch die Schwimmhalle neu zu errichten.

Begründung:

Im Stadtviertel Laim besitzt lediglich die Camerloher Schule ein Schwimmbecken. Dieses stammt aus dem Jahr 1960 und wurde auch schon viele Male geschlossen und später saniert.

Laim hat 4 Grundschulen mit stark wachsenden Schülerzahlen. Wenn Schüler/innen lange Wege aufwenden müssen, um zum Schwimmunterricht zu gelangen, bleibt nicht genügend Zeit für den Schwimmunterricht.

Deshalb muss die einzige Schwimmhalle in Laim bedarfsgerecht ausgebaut werden.

Initiative: Alexandra Gaßmann Stadträtin